



Pilar González “El 25 de marzo está en juego la autonomía andaluza” La candidata andalucista afirma que la autonomía es una “herramienta irrenunciable contra el paro y la crisis” y anima al pueblo andaluz a “defenderla como hizo el 4 de Diciembre y el 28 de Febrero con valor, coraje y esperanza”.-

Pilar González, candidata a la Presidencia de la Junta de Andalucía ha advertido hoy que “en las elecciones del próximo domingo 25 de marzo está en juego la propia autonomía de Andalucía”. Afirmó que la autonomía constituye “una herramienta irrenunciable para salir de la crisis, una herramienta para generar empleo y una herramienta de defensa de los derechos de los andaluces y garante del bienestar de los andaluces en sanidad, en educación y en atención a la dependencia”.

Es uno de los mensajes que Pilar González ha difundido hoy en los municipios de Jerez, Chipiona y Sanlúcar de Barrameda en diferentes actos públicos en los que ha pedido a los ciudadanos y ciudadanas que “aprovechen la oportunidad que nos ofrecen estas elecciones para impedir que el viento de los recortes llegue hasta nuestra tierra”. “Esa es la gran verdad del 25M – insistió – porque la certeza oculta a veces una gran verdad y tras la certeza de las elecciones se encuentra la gran verdad de que se está decidiendo el futuro de la autonomía que tanto costó conseguir a muchos andaluces y andaluzas”.

Por ello, animó a las andaluzas y a los andaluces a “ir a votar pensando en esa verdad y dispuestos a no permitir ni un solo recorte en esa herramienta que es nuestra autonomía”. “Tenemos que votar el 25 de marzo como si fuera un nuevo 28 de febrero, con valor, con coraje y con esperanza por la autonomía andaluza – añadió -.

La candidata andalucista a la Presidencia de la Junta de Andalucía, Pilar González, concluyó afirmando que mientras que PP y PSOE “siguen en el enfrentamiento con las mutuas acusaciones sobre los casos de corrupción sinvergüenza y por los recortes en el bienestar de los ciudadanos el Partido Andalucista está trabajando para defender de manera firme y de manera clara la autonomía del pueblo andaluz con un equipo de hombres y mujeres valiente, preparado y honesto”.